

# *Presidente cubano felicitó al Gobierno de Nicaragua por resultado en elecciones*

---



La Habana, 8 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy, a través de su cuenta oficial en Twitter, a su homólogo de Nicaragua, Daniel Ortega; y la vicemandataria Rosario Murillo por los resultados preliminares en las recientes elecciones en ese país.

Díaz-Canel señaló que las votaciones “fueron una demostración de soberanía y civismo ante la cruel campaña mediática que sufren”, además ratificó que el Gobierno centroamericano siempre podrá contar con el apoyo de la mayor isla de las Antillas.

El Frente Sandinista de Liberación Nacional obtuvo un millón 14 mil 334 votos tras escrutarse 6 mil 629 Juntas Receptoras, de acuerdo con el Consejo Supremo Electoral de Nicaragua.

Este resultado preliminar concede amplia ventaja a Ortega y representa el 49,25% de las 13 mil 459 Juntas habilitadas para los comicios generales de la víspera.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276408-presidente-cubano-felicito-al-gobierno-de-nicaragua-por-resultado-en-elecciones>



**Radio Habana Cuba**